

Comentario / José Ramón Cossío (Ministro en retiro de la SCJN)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- "Me parece de verdad teniendo consideración, desde luego, a su cargo, increíble lo que ha dicho (Ricardo Monreal), ya no sabe uno después de escucharlo si es que está hablando a nombre propio, a nombre del Senado de la República, a nombre del Presidente, ¿cuál es la razón?, porque parece que entonces el Poder Judicial está para llevar una relación institucional, está para no tener invasiones a lo que él considera, parece que la reforma se debe a la falta de pericia, como él dijo, de la ministra Piña frente al anterior Presidente de la Corte, realmente me parece y estaba leyendo el discurso, no lo improvisó, desde luego, que es un conjunto de declaraciones muy, muy peligrosas".



https://ldrv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rHgFeT821A66ZyDz?e=9h1w2B